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Le vecchie tariffe risalivano a dieci anni fa 

Appalti, la Provincia rinnova il "listino prezzi" 
Soddisfazione nel mondo 
dei costruttori edili (Ance) 
e in Confindustria 

La decisione della Provincia di ab-
bandonare il vecchio prezzario di ri-
ferimento del 2009 e di farne uno 
nuovo, aderendo intanto a quello 
della Regione, è stata salutata con 
soddisfazione dal mondo imprendi-
toriale. Di questo infatti hanno di-
scusso il presidente di Ance Catanza-
ro, Luigi Alfieri, il dg di Confindu-
stria Catanzaro Dario Lamanna as-
sieme al presidente della Provincia 
Sergio Abramo e al dg dell'ente inter-
medio Valeria Fedele. 

Quella della Provincia, di dotarsi 
di un prezzario provinciale aggior- 
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nato, era una esigenza divenuta or-
mai improrogabile, per poter conta-
re su un prezzano aderente alle rile-
vazioni di mercato e rispondente al-
la normativa in materia di appalti 
pubblici, così come previsto dal Co-
dice degli appalti: «Siamo soddisfatti 
per il lavoro che in poco tempo è sta-
to portato avanti dall'Amministra-
zione provinciale- ha spiegato Alfie-
ri-. Si tratta di procedure fondamen-
tali per garantire trasparenza, legali-
tà e libera concorrenza sul mercato 
degli appalti, temi che da sempre as-
sumono enorme rilevanza sociale e 
a cui le aziende sane che rappresen-
tiamo sono particolarmente sensi-
bili. Finalmente -ha aggiunto - l'en-
te provinciale ha deliberato con 
tempestività di adeguarsi nelle more 

al prezzario regionale vigente». 
All'incontro, hanno partecipato 

anche Francesco Balsamo, area Ter-
ritorio e appalti di Ance Catanzaro, e 
alcuni componenti del consiglio di-
rettivo, che con Alfieri e Lamanna 
hanno evidenziato ad Abramo le dif-
ficoltà del territorio per le quali è ne-
cessario un particolare impegno in 
termini di riqualificazione delle 
opere edili e infrastrutturali: «La sol-
lecitazione dell'Ance - ha detto 
Abramo - è stata subito raccolta e 
siamo andati oltre, proponendoci 
un obiettivo più ambizioso, vale a di-
re la redazione e l'adozione di un 
prezzano per la Provincia. Tale stru-
mento è connesso all'attivazione 
della Stazione unica appaltante pro-
vinciale, prevista a breve». 


